



Departure

http://www.catv296.ne.jp/~usui_sch/

あじみの「じ」

今週はあじみ宣言の「じ」＝時間について。

今年度の学年目標『破』の具体的な取り組みにも時間について掲示してあります（教室等でご確認を）。最高学年として、我々はもはや時間は「守る」ものではありません。「活用する」ものです。いかに自分の創意と工夫で時間を「捻出」するか。

時間といえば朝の登校。3年生のほとんどの人は全く問題ないのですが、特定の一部の人が7：55の昇降口通過に間に合っていない。また、土日部活動があったところが月曜日の朝練習をOFFにしている時に遅刻気味になる傾向があるので気をつけたいものです。

余裕のない朝のスタートは一日のリズムを狂わせます。また特に朝の登校は交通事故が心配なのです。朝が得意という人は少ないでしょう。だとしたら、これから残りの長い人生、いかに朝を快適にスタートさせるかというのは結構重要な問題ですよ。身につけるならば、中学校がラストチャンスなんじゃないですか？だって、4月からみなさんが通う場所は必ず南中より遠いはずですから（一部の地域の方は佐倉西高を選べば今よりも近いかもですが）。遅刻者には『遅刻届』でも書いてもらおうかな。高校のように。

佐倉市平和使節団 1組和泉さんに決定！

先日みなさんに募集しました「佐倉市平和使節団」に、M・Iさんが応募してきてくれました。校長先生との面接にも無事パスし、臼井南中学校の代表として長崎に向かいます。

Q. 応募のきっかけは何ですか？

ちょうど社会の授業で第二次世界大戦のことを習っていたこともあり、「本当に原爆を落とさないと戦争は終わらなかったのかな？」と疑問を抱いたことが最初のきっかけでした。私の祖母が福岡の人で、被爆地から近いこともあり「もし福岡に原爆が落とされていたら、私（祖母）は今ここに居なかったかもしれない」と私が小さい頃から聞かされていたことも興味を持った理由のひとつです。

Q. 平和使節団として、どんなことがしたいですか？

実際に被害にあった人達はもちろん、その家族や友人、現地の人に話を聞き、南中のみんなや地域の人に『大切な人・モノを失ったのは自分だったかもしれない』という原爆の恐ろしさを生の声を通して伝えたいです。

Q. 学年の仲間へメッセージ

『平和使節団？そんなの自分に関係ないな』と思っている人もいると思います。ですが、「原爆が落とされたことは本当にあったことで、そのために悲しんでいる人が昔も今もそしてこれからもいる」ということを頭の片隅に置いてください。

活動の報告は、みんなに興味を持ってもらえるよう工夫したいです。南中の代表としてがんばってきます！

来週の予定

① B 週	6月 16 日月						6月 17 日火						6月 18 日水						6月 19 日木						6月 20 日金					
	1	2	3	4	5	6	1	2	3	4	5	6	1	2	3	4	5	6	1	2	3	4	5	6	1	2	3	4	5	6
1組 井上学級	数	音	進	体			国	英	理	体	数	学	英	理	数	国	社	TL	TL	TL	数	美	国	数	道	道	道	理		
2組 秋山学級	理	社	路	説	数		英	国	美	理	体	学	国	社	美	数	英	TL	TL	TL	美	国	英	理	道	道	道	英		
3組 黒田学級	国	数		明	体		美	理	数	体	英	学	社	国	英	理	数	TL	TL	TL	理	英	社	国	道	道	道	理		
4組 高橋学級	美	理		会	社		理	社	英	数	体	学	美	数	国	英	社	TL	TL	TL	社	理	数	理	道	道	道	数		
連絡事項等	50分×5 最終下校6:30						50分×6						50分×6 学級優先						45分×5 2年生キャンプ①						45分×5 2年生キャンプ② 1年生美術館へ					